



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



2022年3月15日朝刊中部版

記事を読んで、問いに答えましょう。

・7歳、横1・9歳。  
 本物の公衆電話や受話器の模型などが組み込まれている。  
 同日の除幕式で初めてお披露目され、番匠俊行支店長は「多くの通勤・通学者、静岡への来訪者の目につく場所にある。新たな待ち合いの場、ランドマークとなつてほしい」と期待を込めた。田辺信宏市長は「ものづくり

市とNTT西日本支店

## 公衆電話を組み合わせ



公衆電話をモチーフにしたプラモ「ミニプラモ」が静岡駅コンコース

### 民間企業主導は初

のまち静岡を世界にアピールしていきたい」と思いを述べた。公衆電話の災害時における必要性も強調し、積極的な利用を促した。  
 プラモデル出荷額日本一を誇る同市が、まちのにぎわい創出や市民の郷土愛醸成を目指

(政治部・池谷通子)

### JR静岡駅に「プラモミニユメント」

静岡市とNTT西日本静岡支店は13日、組み立て前のプラモデルの部品群をかたどった「プラモミニユメント」をJR静岡駅コンコースに設置した。公衆電話と組み合わせたデザインで、多くの市民らが写真を撮るなどして完成を祝った。

①写真に写っているものは何ですか。

[ ]

②①のようなものは、他にはどこにありますか。

[ ]

③①のようなものを設置した理由を書きましょう。

[ ]

作問者: NIEアドバイザー 中村都(静岡市立井宮小学校 教諭)

(小学校高学年~中学校/総合)

年 組 名前



Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう

解答例



2022年3月15日朝刊中部版

記事を読んで、問いに答えましょう。

・7歳、横1・9歳。  
 本物の公衆電話や受話器の模型などが組み込まれている。  
 今回の除幕式で初めてお披露目され、番匠俊行支店長は「多くの通勤・通学者、静岡への来訪者の目につく場所にある。新たな待ち合いの場、ランドマークとなつてほしい」と期待を込めた。田辺信宏市長は「ものづくり

静岡市とNTT西日本静岡支店は13日、組み立て前のプラモデルの部品群をかたどった「プラモニュメント」をJR静岡駅コンコースに設置した。公衆電話と組み合わせたデザインで、多くの市民らが写真を撮るなどして完成を祝った。

## JR静岡駅に「プラモニュメント」

市とNTT西日本支店

# 公衆電話を組み合わせ

## 民間企業主導は初

のまち静岡を世界にアピールしていきたい」と思いを述べた。公衆電話の災害時における必要性も強調し、積極的な利用を促した。  
 プラモデル出荷額日本一を誇る静岡市が、まちのにぎわい創出や市民の郷土愛醸成を目指す（政治部・池谷通子）

して進める「市プラモデル化計画」の一環。市は昨年3月、市役所静岡庁舎やJR静岡駅南口広場など3カ所にモニュメント4基を設置した。民間企業が主導で制作するのは今回が初。今後も賛同事業者を募り、官民連携で市の魅力発信に取り組みんでいく。



公衆電話をモチーフにした「プラモニュメント」がJR静岡駅コンコース

①写真に写っているものは何ですか。

- ・公衆電話をモチーフにした「プラモニュメント」
- ・本物の公衆電話や受話器の模型などが組み込まれているモニュメント
- ・組み立て前のプラモデルの部品群をかたどった「プラモニュメント」と公衆電話を組み合わせたもの など

②①のようなものは、他にはどこにありますか。

- ・(静岡)市役所の静岡庁舎
  - ・JR静岡駅南口広場 など
- ※上2つは、郵便ポストをモチーフにした「プラモニュメント」

③①のようなものを設置した理由を書きましょう。

- ・プラモデル出荷額日本一を誇る静岡市が、まちのにぎわい創出や市民の郷土愛醸成を目指して進める「市プラモデル化計画」の一環
- ・プラモデル出荷額日本一の、ものづくりのまち静岡の魅力発信への取り組み など

年 組 名前

作問者：NIEアドバイザー 中村都(静岡市立井宮小学校 教諭)

(小学校高学年～中学校/総合)